



Arturo Ávila Anaya sobre caso contra Cuauhtémoc Blanco: "Nuestro movimiento siempre ha estado del lado de las víctimas"

Con el apoyo de la mayoría de mujeres del Grupo Parlamentario de Morena y del Partido Revolucionario Institucional, y el Verde Ecologista, y la rebelión de las mujeres de Movimiento Ciudadano, el Partido del Trabajo y el Partido Acción Nacional, el pleno de la Cámara de Diputados desechó la petición de desafuero en contra del diputado federal, Cuauhtémoc Blanco Bravo, acusado de tentativa de abuso sexual.



Al respecto, Arturo Ávila Anaya, diputado federal y vocero del Grupo Parlamentario de Morena, enfatizó la importancia de que el proceso judicial en torno a Cuauhtémoc Blanco siga su curso sin interferencias políticas.

Nuestro movimiento siempre ha estado del lado de las víctimas, pero este es un tema estrictamente jurídico", declaró Ávila Anaya.



En entrevista con Mario Maldonado para el programa de las Noticias de la Mañana en Heraldo Radio, que transmite en la señal de El Heraldo Media Group, el legislador destacó que la denuncia contra Blanco proviene de una investigación promovida por Ulises Carmona, exfiscal de Morelos, actualmente prófugo de la justicia por su presunta protección a feminicidas.

Ávila señaló que el expediente carece de sustento jurídico y que la Cámara de Diputados ha solicitado su debida integración: "el fuero no protege a ningún delincuente", enfatizó, alineándose con la postura de Olga Sánchez Cordero, quien explicó que los diputados pueden ser enjuiciados por delitos fuera de sus funciones legislativas.

Seguridad pública y fosas en Jalisco

Sobre seguridad pública, el diputado manifestó su preocupación por el hallazgo de un predio en Teuchitlán, Jalisco, presuntamente usado para entrenar a jóvenes en actividades del crimen organizado.

Es alarmante que existan estos espacios de reclutamiento, y es un llamado a redoblar esfuerzos en la prevención del delito", expresó Arturo Ávila.

Reconoció la gravedad del problema y subrayó la necesidad de fortalecer la estrategia de seguridad con una mayor coordinación entre los niveles de gobierno. Además, mencionó la importancia de la Guardia Nacional en la pacificación del país y el refuerzo de los programas de prevención del delito en comunidades vulnerables.

Ávila destacó que las políticas de seguridad han reducido los homicidios dolosos en un 27% desde 2018, aunque reconoció que aún queda mucho por hacer.

Los gobiernos anteriores dejaron un desastre, pero hoy se están tomando acciones contundentes para combatir la violencia", aseguró, resaltando el papel de Omar García Harfuch y las estrategias implementadas para fortalecer la seguridad en el país.



Finalmente, Arturo Ávila reafirmó el compromiso de Morena con la justicia y la lucha contra la violencia de género, asegurando que no se encubrirá a nadie y que el debido proceso debe prevalecer en todos los casos.

"Este gobierno tiene claro que no habrá impunidad, venga de donde venga. No descansaremos hasta que cada víctima tenga justicia", concluyó Arturo Ávila.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2025/3/26/arturo-avila-anaya-sobre-caso-contracuauhtemoc-blanco-nuestro-movimiento-siempre-ha-estado-del-lado-de-las-victimas-686365.html>